

Denuncia el PAN a Mejía Berdeja

MAYOLO LÓPEZ
Y ROLANDO CHACÓN

El PAN presentó ayer una denuncia formal contra el diputado federal petista Ricardo Mejía Berdeja ante la Fiscalía General de la República (FGR), por su presunta responsabilidad en delitos electorales, negligencia en materia de seguridad pública, corrupción y colusión con el crimen organizado.

La denuncia fue interpuesta por el vocero nacional, Jorge Triana; la dirigente estatal en Coahuila, Elisa Maldonado, y el coordinador de los diputados locales, Gerardo Aguado Gómez.

“El PAN no permitirá que personajes con este historial se sigan escondiendo bajo el manto de impunidad que Morena les ofrece. Coahuila y México merecen seguridad, legalidad y decencia en la vida pública”, declaró Triana, quien explicó que la denuncia forma parte de una cruzada nacional del blanquiazul contra el narcopoder enquistado en la política.

Los hechos que sustentan la denuncia tiene que ver con delitos electorales, por su participación en el portal tusdatos.com, “donde se filtró ilegalmente el padrón electoral, lo que costó una sanción del INE a MC por vulnerar la privacidad de datos personales”.

Maldonado informó que en la denuncia se incluyen posibles nexos con miembros de la delincuencia organizada, lo que pudo afectar sus funciones en Seguridad Pública en el sexenio de López Obrador.

“Mejía Berdeja incurrió en conductas penales y ad-

ministrativas, posibles, de las cuales podemos hablar de delitos electorales, con la filtración del padrón del INE, estamos remontándonos al 2013, con la fuga de datos agravada, posible responsabilidad civil y penal, negligencia agravada en combate al crimen, homicidios, robo y extorsión”, explicó.

“(Se le denunció por) colusión con el crimen organizado, vínculos con operadores vinculados a cárteles, omisión en postura internacional, ocultamiento o minimización de amenazas terroristas, corrupción y tráfico de influencias”.

RESPONDE PETISTA

Mejía Berdeja se dijo listo para responder a la denuncia interpuesta por los panistas.

“El PAN, de manera falsa, calumniosa y frívola, presentó una denuncia en mí contra ante la Fiscalía General de la República. Primero, quiero decirles que todo lo que informan es falso. Estoy listo para comparecer inmediatamente ante la Fiscalía, una vez que se ratifique la denuncia y se turne a una mesa donde se abra la carpeta de investigación.

“Mi hoja de servicios es impecable. Puedo andar libremente por la calle. Fui subsecretario de Seguridad Pública durante más de cuatro años y, desde junio de 2023, ni siquiera uso escoltas, porque tengo la conciencia limpia”, afirmó en rueda de prensa en la Cámara de Diputados.

El petista reiteró que lo denuncian con fines políticos y porque ha señalado los nexos criminales de la Policía de Coahuila con el Cártel de Sinaloa.



■ Jorge Triana, vocero del PAN; Elisa Maldonado, dirigente en Coahuila, y Gerardo Aguado, diputado local.

TRAS ACUSACIÓN PANISTA

Mejía Berdeja niega actos delictivos

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrtna.franco@gtmm.com.mx

“Mi hoja de servicios es impecable, yo puedo andar por la calle libremente”, señaló el diputado federal por el Partido del Trabajo (PT) Ricardo Mejía Berdeja, luego de que el PAN presentara una denuncia ante la Fiscalía General de la República en su contra por presunta responsabilidad en delitos electorales, negligencia en materia de seguridad pública, corrupción y colusión con

el crimen organizado, cuando estuvo como subsecretario de Seguridad Pública de México.

“El objetivo de esta reunión es responder a las calumnias, la difamación, a la cobardía del Partido Acción Nacional que el día de hoy de manera falsa, calumniosa, frívola, presentó una denuncia en contra de su servidor ante la FGR”, expresó Mejía en conferencia de prensa.

La denuncia fue presentada ayer a través del diputado local en Coahuila, Gerardo

Aguado, la dirigente estatal del PAN, Elisa Maldonado, y Jorge Triana, dirigente nacional del partido, señalando que el legislador del PT hizo omisiones durante su mandato en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, Mejía Berdeja, quien también es ex candidato a la gubernatura de Coahuila, asegura que todo lo que informan es falso y que está listo para comparecer inmediatamente ante la Fiscalía una vez que sea ratificada la denuncia.